学校教育目標 「自ら考え 共に輝く」

## 共に輝く

学校だより No. 4

2025年(令和7年)6月4日

福山市立旭丘小学校

## 仲間と共に創り上げたスポーツフェスティバル ~ 最高の姿「圧巻」! ~

天候の心配もありましたが、運動をするには心地よい曇り空の下、先週スポーツフェスティバルを行うことができました。保護者の皆様全学年の競技や演技を見ていただき、温かいご声援、ありがとうございました。

スローガン「圧巻」と題し、日頃の頑張りや成長を保護者の方にぜひ見ていただきたいという こども達や教職員の熱い想いが、言葉だけでなく真剣なまなざしや態度からひしひしと伝わった ことと思います。

さて、スポーツフェスティバルを行うにあたっては、前日に6年生が準備を進んで行ったり、係 打ち合わせをしたりするなど、自分たちで創るスポーツフェスティバルを意識して取り組んでいま した。また、保護者の方も準備や片付けをしてくださいました。ありがとうございました。

## 本番に向けて支えあう ~高学年の姿!~



6 年生が、下級生に向けて黒板いっぱいにメッセージを書いてくれました。当日の朝、はりきってやってきたこども達ですが、メッセージを読んで更に意欲が高まったようです。また、5・6年生は、本番に向けてエールを交換していました。学校を支える高学年の素晴らしい姿です。



6 年生から届いた黒板メッセージ を受け取り、やる気もUP!



文字の周りにある、一つ一つの円に一人一人の熱い思い や願いなどが記入されています。フリー参観日にお越しの 際は、ぜひご覧ください。



元気いっぱい1・2年生!



動きで魅せた5・6年生!



ビシッときめた3・4年生!









「自ら考え、行動する」その姿が次の学年に引き継がれる!

## おうちの方からの心温まるメッセージ ~こども達・教職員の励みになります!~

- ☆ ダンスは羽をつけて本当の翼のように見えてきれいでした。指先まで気を付けて踊っているのが素晴らしかったです。
- ☆ ソーラン節、ライラックは、とても「圧巻」だったよ。みんなで力を合わせて楽しそうな姿、頑張る姿は、とても感動的でした。
- ☆ 短い練習期間の中、みんなのそろった演技を見てとても感動し、たくさん練習したんだなあと思いました。 音楽に合ったダンスやフラッグ演技など盛りだくさんで、とても見ごたえがありました。
- ☆ 6 年生だからできて当たり前、やって当然ではなく、みんな一人一人の努力、頑張りだということがしっかり伝わっています。それを見て、下の学年が育っています。
- ☆ 1~6 年生まで、生き生きした姿が見られました。先生方、ありがとうございました。